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令和４年7月8日(金)、
課題研究研究 「旧JR三
江線から地域課題を考
える」班が、川戸地域
コミュニティセンター
で、１回目の打ち合わ
せを行いました。
昨年度より、川戸駅ホーム内の線路の有効活用

を行うために、協議会と協働し、活動しています。
今年度は、生徒が製作したトロッコを走行させる
ことを目標にしていることを伝えました。

また、川戸駅ホーム前の
線路の様子や電車の走行が
可能な箇所の確認を行いま
した。
今後は、電車の製作に取

り組んでいきます。


